

ふれあい交流活動をしました！



本校では、地域の高齢者の方々と
の交流を目的とした「ふれあい交流
活動」を行っています。事前に花
のプランターづくりに全校生徒で
取り組み（左上写真）、6月25日
（月）に学校を代表して1・2年
生男子が、3施設（清翠園、若宮
荘、梅香園）に出向いて寄贈いた
しました。

日差しが強く、とても暑い時間
帯ではありましたが、施設の玄関
先で職員や入所者の方々の歓迎を
受けることができました。寄贈式
の時間はわずかではありましたが、
「また、気軽に遊びに来てくだ
さい。」と温かい言葉をかけていた
きました。今後も引き続き活動を
行い、さらに交流が深まる計画
を立てていきたいと考えています。

修学旅行を延期しました。

6月19日（火）の朝に出発を予
定していた修学旅行でしたが、大
阪北部地震の影響により、やむな
く延期することになりました。期
日等について調整をお願いしてい
るところです。

御田祭に向けて指導をいただき
ました！



6月25日（月）に催馬楽と早乙女の
地区代表の方々に来校していただき、事
前に指導をいただきました。男子は催馬
楽として太鼓や歌に合わせた動きを学び、
女子は早乙女の着物の着方を学びました。
特に1年生は、初めての着付けとあって
「順序が複雑な着方に驚きました。指導
してくださった方々はよく覚えているな
あ、と感心しました。」といった感想を寄
せていました。

来校された方々、親切丁寧なご指導あ
りがとうございました。

高校説明会を開催しました！



6月26日（火）に、2・3年生を対象
に高校説明会を開催しました。6校（鵬翔
高校、延岡高校、富島高校、日向高校、日
向工業高校、門川高校）各々の学校の学科
の内容や特色について説明をいただきました。
自分の将来の夢や希望について、でき
る限り早い時期に目を向け、そのための進
学先である様々な高校の特色を知るよい機
会になったことと思います。今後の予定と
して9月末にも高校説明会を計画していま
すので、またお知らせいたします。

文化祭のテーマを募集中です！

昨年のテーマは「輝」で
した。一人一人の個性が輝
ける文化祭にしたいと願
いが込められていました。
さて、今年は、どのよう
な文化祭にしたいのか、現在、全校生徒を対
象に募集中です。

